

令和2年10月27日

保護者の皆様

うるま市教育委員会  
教育長 嘉手苅弘美

### 新型コロナウイルス感染拡大防止について（依頼）

ご家庭におかれましては、マスクの着用や手指消毒、うがいの励行、不要不急の外出を控えるなど感染拡大防止のために、細心の注意を払われていることと拝察いたします。

さて、10月に入り、県内では新型コロナウイルス感染者が急増し、10万人当たりの新規感染者数は全国ワースト1が続き、本市におきましても、感染者が発生しております。

このような状況を受け、本日、各（園）校長へ、文書「新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策の徹底について」を発出し、各（園）校における感染の拡大防止について、再度徹底を期すよう周知いたしました。

つきましては、ご家庭においても感染防止にご協力くださいますようお願いいたします。特に、家族内感染防止につきましては、最大のご配慮をお願いします。

- 毎日の検温等による健康観察の徹底。
- 発熱、風邪症状等が見られる場合は、翌朝に解熱していても罹患しているリスクがあると考え、自宅での休養をすること。
- 同居者がPCR検査を受けている場合、または、同居者に風邪症状等がみられる場合にも、り患しているリスクがあると考え、自宅での休養をすること。
- 「新しい生活様式」を心がけ、「3つの密」「大声」を徹底的に避け、「マスクの着用」及び「手洗いなどの手指衛生」といった感染症対策を徹底すること。
- 感染防止対策（マスクの着用、人混みを避けるなど）の徹底を行うこと。  
※5人以上の会食等は避けるよう県からの呼びかけがあります。  
家族内感染を防ぐ最大の策は、ウイルスを家庭に持ちこまないこと。  
保護者の皆様には、慎重な行動をお願いいたします。
- 新型コロナウイルス感染症を理由としたいじめや偏見、差別につながる行為は断じて許されないものであり、正しい情報に基づき判断、行動できるよう発達段階に応じた指導を行うこと。
- 幼児児童生徒が新型コロナウイルス感染症に感染した場合、濃厚接触者に特定された場合及びPCR検査を受ける（受けた）場合には、速やかに学校（園）へ連絡すること。

今後も、各（園）校の幼児児童生徒や教職員の健康状態に応じて教育活動を行って参ります。引き続き、教育委員会や各（園）校の取組に対しまして、ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。